
6 Pièces

250 m²

Réf. 3861670

5 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Bienvenue  dans  cette  villa  pieds  dans  l'eau  au  design  soigné,  offrant

quatre  chambres  et  un  escalier  privé  permettant  un  accès  direct  à  la

mer.  La  propriété  bénéficie  d'un  emplacement  idéal,  à  proximité

immédiate  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  Beaulieu-sur-Mer  et

Villefranche-sur-Mer. Son exposition plein sud assure un ensoleillement

optimal  et  une  luminosité  naturelle  tout  au  long  de  la  journée.  La  villa

dispose de quatre suites distinctes, réparties entre la maison principale

et  une  villa  d'invités  indépendante,  pour  une  surface  habitable  totale

d'environ 250 m². La villa principale comprend ...

Welcome  to  this  tastefully  designed  waterfront  villa  featuring  four  bedrooms  and

direct stair access to the sea. Strategically positioned within convenient proximity to

the  villages  of  Saint-Jean,  Beaulieu-sur-Mer,  and  Villefranche-sur-Mer,  this

residence  benefits  from  a  southern  exposure,  ensuring  abundant  natural  light

throughout the day.Comprising four distinct bedroom suites distributed between the

main villa and a supplementary guest villa, this property offers a total indoor area of

approximately 250 m². The main villa showcases three expansive bedrooms, each

complete with its own ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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